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当院の情報で聞きたいことがあれば、お気軽に教育研修センターまで！ メール：kensyu@hospital.fujieda.shizuoka.jp

＊＊ 2022.4.1から仲間入り！＊１年次研修医より ＊＊
１年次 小長谷朱里

初めまして。研修医1年目の小長谷朱里と申します。出身は焼津市で、

高校は清水東、大学は東京女子医科大学です。学生時代は中学校から

軟式テニス部、大学からはフットサル部にも所属しておりました。

藤枝市立総合病院には自分が患者として、また、患者の家族としてお

世話になった経緯があります。その時にメディカルスタッフの方々から得

た安心感や温かさは、今でも私の理想とする医師像に繋がっています。

オリエンテーションが終わって本格的に病棟業務や当直が始まり、自分

自身の未熟さを実感する日々を過ごしています。しかし初期研修は、様々

な診療科を横断的に学ぶことができる最後の機会であるため、積極的

に経験を積み、たくさんのことを吸収して、医師としての基礎を身につけ

たいと思います。２年次の先輩方、指導医の先生方、病院で働いている

メディカルスタッフの方々に少しでも近づけるよう精進し、地域医療に貢

献していきたいと考えています。

体を動かすことや遠出することが好きなので、お声かけいただけると嬉

しいです。

2年間、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

✿

医学生の

病院見学も

受入中！

１年次 小林萌々子

初めまして、研修医1年目の小林萌々子と申します。2年間研修医としてお世話

になります。よろしくお願いいたします。

自己紹介になりますが、私は生まれも育ちも静岡県浜松市で、大学も浜松医

科大学に通っておりました。大学では軟式テニス部とダンス部に所属していまし

た。運動神経はにぶい方ですが、体を動かすことは好きです。コロナの影響で今

はなかなか難しいですが、見知らぬ土地へ行ったり、写真を撮ることも好きです。

最近iPhoneを新調したので写真を撮ることがあればお任せください！

初期研修の2年間では診療の基本を身につけ、特に頻度の高い疾患や絶対

に見逃してはいけない疾患を中心に、積極的に学んでいきたいです。初期研修

では自分の専門領域以外の分野も横断的に学ぶことのできる最後の機会なの

で、わからないことはわからないままにせず、より良い医師となるために成長して

いけたらと考えております。実際に病棟での業務が始まって1週間が経ちますが、

わからないことできないことばかりで、指導医の先生方や研修医の先輩方、看

護師さんに支えられて研修ができていることを痛感する毎日です。

今後も多大なるご迷惑をおかけすることと思いますが、精一杯頑張りますので、

ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

１年次 佐藤秀

初めまして。研修医1年目の佐藤秀と申します。2年間お世話になり

ます。浜松市出身で、灘高校、東京大学を卒業して藤枝に参りました。

スポーツ好きで、幼少期からサッカー、テニス、野球をプレーし、大学

ではアメリカンフットボール部に所属しておりました。これからもスポー

ツを続けたいと思っておりますので、お誘いいただけましたら何でも喜

んで参加します。その他の趣味としては、車が好きで、車好きの方とも

お話できたら嬉しいです。

初期研修の目標は、幅広い知識と能力を身につけ，将来の進路を

定めることです。初期研修は、各診療科を横断的に学べる最後の機

会であると思いますので、将来自分の専門外のことも把握・対応でき

る力を身につけつつ、自分に合った診療科を探していきたいです。

しかし、研修が始まってまだわずかですが、知識不足と無力さを改め

て痛感しています。1年後に自分が今の2年目の先輩方のように動け

ているか、毎日不安に思っています。

目標に向かって経験を積むために、日々積極的に意欲的に取り組ん

で参ります。今後もご迷惑をおかけすると思いますが、日々成長して1

日でも早く力となれるよう精一杯頑張って参りますので、ご指導ご鞭

撻のほどよろしくお願い致します。

Web座談会

2022＠夏

開催決定！

【日程】

・7月7日㈭ or

・7月14日㈭

16：15～16：45

5・6年生

申込受付中

【受付期間】

6月19日㈰～

7月1日㈮

申込はコチラ
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▲写真左

▲写真右上

▲写真中央


